
一般質問

無電柱化の実施について
　市　の　考　え　は

本市における 24時間型介護の
実施状況を聞きたい

無料公衆無線ＬＡＮを搭載した
自動販売機の評価は

「障害を理由とする差別の
　解消の推進に関する法律」の
施行に向けた庁内体制は

課題はあるが事業者等と
協議していきたい

夜間対応型訪問介護と
小規模多機能型居宅介護で
実 現 を し て い る

低コストでの設置ができ
メリットもあるため
設 置 を 検 討 し た い

合理的配慮の方向性について
　検討するチームを設置している
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